

“LA TARDE”

POSADAS, 1 de Junio de 1918

La matrícula gratis

Hace dos semanas próximamente que ha sido presentado a la Cámara de Diputados un proyecto de ley por el cual la matrícula escolar debe ser gratuita. Además de plausible y que los interesados han de apreciar en cuanto vale, es una disposición de cuya necesidad estaban convencidos hace tiempo muchos directores de escuelas y encargados escolares. Por eso creemos que la sanción del proyecto no ha de encontrar dificultades. La merma de los 165.000 pesos en que se han calculado los ingresos fiscales por ese concepto, no ha de hacer tambalear el erario.

Pero convendría hacer una aclaración. Hasta ahora, a los alumnos de matrícula gratis el consejo Escolar ha venido suministrando los útiles y textos escolares y sería preciso dejar bien sentado qué tal medida se extenderá a todos los niños sin excepción. Porque el diputado autor del proyecto, al hacer la exposición fundamentándole, parece entender lo contrario, pues dice en un párrafo de su discurso que «ciento, cinco o seis pesos que paga el padre por matrículas escolares, son el importe de otros tantos delanteos que la maestra exige llevar los alumnos, o de los útiles y textos escolares, que son numerosos y caros y que constituyen una verdadera carga para las familias pobres».

Los profesores, las aulas, las matrículas, los útiles y los libros son los elementos indispensables para la instrucción, y si debe ser gratuita, claro está que el alumno nada debe pagar por recibirla. Y proveer a los hijos de útiles y textos escolares es gabela mayor, ciertamente, que la de pagar la matrícula escolar. Aparte de que no todos los padres están en condiciones de poderla soportar.

El mismo diputado que propone la supresión del pago de la matrícula escolar cita un pasaje del discurso que pronunciara el doctor Onésimo Leguizamón en el debate producido en la cámara de diputados al discutirse la ley de educación común, que es terminante en cuanto a la absoluta gratuidad de la enseñanza. Y no se explica, que cuando conforme con el contenido de ese párrafo, se hable de que los padres de los alumnos hayan de pagar útiles y libros.

En efecto. Cuando el estado impone la obligación legal de la enseñanza primaria—deja el diputado Leguizamón—a todos los padres de familia, a todos los tutores, a todos los encargados de niños, dentro de la edad que la ley determina, es necesario que el estado sea consecuente y que ponga la escuela gratuita sin cargos y sin gabelas al alcance del niño, para que el niño vaya a la escuela.

Y si debe ser así, no es siquiera discutible se cargue a los padres, tutores y encargados de niños la GABELA de los útiles y los libros.

Más sin embargo de ser la cosa clara, no está bien expresado en la ley con todas las letras.

Háganse las cosas del todo.

Alemania en el Brasil

El senador brasileño Ireneo Machado, profesor de finanzas en la Universidad de París ha estudiado y expuesto, (según leemos

HOMEOPATIA

Productos de la 'Humpareys Medicine Co' de NUEVA YORK

GLOBULOS N°s 1-2-3-4-5-6-7-8-9-10-11-12-13-14-15-16-17-18-19-20-21-22-23-24-25-26-27-29-30-31-34-35-y-77
a un peso setenta m/n. el tubo
N°s 28-32-33-a \$ 3. el tubo

Unguento Humpreys \$ 1.80 m/n el tarro. Maravilla Curativa a \$ 1.60 el frasco

SON LOS PRECIOS MAS BARATOS EN TODO EL TERRITORIO

en la FARMACIA MISIONES



¿Cuál es el mejor jabón?
vendérselo; tan es así que el gobierno todavía no ha podido cobrarse la semilla que prestó a los agricultores.

Y en momentos de verdadera zozobra por la venta de la actual cosecha de maíz, que tiene convulsionado a todo el pueblo trabajador y comercial, sus excelencias se mandan a paseo con una fiescura encantadora que mueve a indignación.

Y lo que son las cosas. Los colonos se quejan porque no pueden vender su trigo y el consumidor se queja también porque no puede comprar todo el pan que necesita, debido a la carestía.

La Cargadora

TARIFA PARA CARGAS DE VOLUMEN
Por cada 40 pies cúbicos, de domicilio Bs. Aires a Estación Posadas \$ 3.500
Por cada 10 libras de Estación Posadas a Estación Posadas \$ 9000
TARIFA PARA CARGAS DE PESO
Por cada 100 kilos de domicilio Bs. Aires a Estación Posadas \$ 3.500
Por cada 10 libras de Estación Posadas a Estación Posadas \$ 9500
Posadas, Diciembre de 1917.

ceses, 22.905 ingleses, 10.713 suizos, 5.435 suecos, 7.724 belgas y 197.724 de otras nacionalidades.

Sobre un total de 3.477.497 inmigrantes, el elemento latino da el 81 por ciento, y el germánico el 5,8.

La inmigración alemana se concentra, sobre todo, en los tres estados de Para, Santa Catalina y Río Grande del Sur. Ellos se han agrupado en colonias que han constituido aldeas, como Blumenau, con aspecto típicamente alemán. Pero también para estos tres estados se ha exagerado las cifras, puesto que en el período comprendido entre 1903 y 1912, la inmigración alemana ha sido de 9.575 contra 18.018 polacos, 13.834 rusos, 8.944 austriacos y 6.486 italianos. Es ridículo hablar de una germanización de los tres estados del sur, cuando se tiene en cuenta que su población supe- ra a tres millones.

Lo que ha contribuido a formar un falso concepto sobre la influencia étnica, moral y económica de la inmigración alemana, —dice el señor Machado— es el hecho de que formaba grupos más homogéneos y menos fácilmente asimilables que las colonias de otras nacionalidades. Los italianos, por ejemplo, después de una generación eran absolutamente brasileños y olvidaban su lengua materna. Algunos hijos de alemanes, por el contrario, continuaban hablando la y ciertas veces pretendían ser alemanes.

Los países de mayor inmigración —Italia, España, Portugal, Rusia, Polonia, Turquía— ocupan

en el mercado brasileño un puesto secundario, y, en ciertos casos, insignificante. El comercio con el Brasil durante el año 1913 arroja las siguientes cifras en francos:

Italia	65.118.459.
Portugal	82.943.562.
Alemania	525.408.694.
Inglaterra	629.762.324.
E. Unidos	1796.917.190.

Nota agraria

Los colonos se quejan

«La Tierra», periódico semanal y órgano de la Federación Agraria Argentina, ocupándose de la situación actual de los colonos dice entre otras cosas:

«Jamás los miles de colonos fueron maltrados, robados y envidiosos como ahora.

Jamás la apatía y la falta de iniciativa fué tan acentuada en los gobernantes como en la actualidad.

Después de haber permitido que los colonos fueran brutalmente estafados con las Bolsas y se demorara la trilla hasta perderse el 30 por ciento en alguna zona, después de haber dejado pasar el tiempo largo y monótono sin haber encontrado el medio de dar salida a los cereales y facilitar las transacciones comerciales, la mayor parte de los colonos aun tienen el trigo en su poder sin saber a quien

Asociación de Beneficencia

Movimiento en caja habido en el mes de Marzo de 1918.

Debe Marzo 1º Existencia en la fecha según balance anterior L.396,89.

Marzo 9 Recibido como donación de N. N. 20. Marzo 31, Recibido del hospital por pensiones atendidas en este mes 235. Recibido por recetas despachadas en este mes 1. Recibido del cobrador por cobranza efectuada en este mes 260. Suma total 1912,89.

Marzo 1 Pagado auxilio al pobre Pedro Fernández por Marzo, 4 pesos. Id. id. a la pobre Elisea C. Rolón por Marzo, 6 pesos. Id. id. a la pobre Agueda Pacheco por Marzo 4 pesos. Id. id. a José M. da Silva por Marzo 4 pesos. Id. id. a Fca. Villalba por Marzo 4 pesos. Marzo 6 Pagado a La Misericordia por leche para el hospital en Febrero, 176.

Marzo 20 Pagado a Gramajo y Killmer su cuenta por arroz para el hospital en Enero 3775. Pagado a Gramajo y Killmer su cuenta por arroz y harina para el hospital en Febrero 4485. Marzo 24

“La Porteña”

Tienda, Mercería y Zapatería
CALLE BUENOS AIRES ESQUINA SAN MARTIN

TIENE D TODO PARA
Señoras, Hombres, Niñas, Niños y Bebés.

Más barato que en otra Tienda, siendo toda su mercadería nueva y de 1ª calidad.

En Liquidación: Gran cantidad de Blusas, Ropa blanca para Señoras, Pestones, Puntillas, Cambrails, Clarines, Sedalinas, Batistas, Corsets, Toallas, Alemaneses, Servilletas y Repasadores. — Calzados para Señoras, Hombres, Niños y Bebés, de la Fábrica al Consumidor. — TIBURCIO R. HUERTES

Pidan ‘BOCK CENTENARIO’ y ‘CRISTAL’ Las mejores
Y las de mayor consumo en el país. Casa Juan B. Mola y Cia.—Posadas, CERVEZAS



CEHIPE
CENTRO DE ESTUDIOS Y PROYECTOS DE INVESTIGACION

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.

BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES
CENTRO DE CONOCIMIENTO

Pagado a Antonio Bausa su cuenta por vidrios para el hospital \$320.
 Marzo 26 Pagado a R. M. López por teléfono del hospital en Enero y Febrero 12 pesos. Pagado por servicio carruaje para inspección al hospital 1.50. Marzo 29 Pagado por servicio carruaje para inspección al hospital 1 peso. Marzo 30 Pagado a Atilio Viçario por carne suministrada a la pobre Agueda Pacheco en el trimestre primero de este año \$ 18.
 Marzo 31 Pagado a La Misericordia por leche para el hospital en Marzo 193.75. Pagado a José Hummel por carne para el hospital del 17 al 31 de este mes 63.70. Pagado a Sarubbi Hnos. por pan y leña para el hospital en este mes, 104.15. Pagado planilla sueldos

del personal del hospital en este mes 325. Pagado planilla gastos extraordinarios del hospital en este mes 45.45. Pagado por comisión al cobrador en este mes 26.
 Pagado a Pedro Pereira por carne para el hospital del 1º al 16 de este mes 78.40. Pagado a Luz Hnos. por mercaderías para el hospital desde Octubre a Febrero 285.97. Saldo en caja ex la fecha 383.17.
 Suma igual 1.912.89.
 Resumen: Marzo. 31 depósito en el Banco de la N. A. en caja de ahorros 2.116.88 Existencia en caja en la fecha 383.17. Total 2.500.05.
 Posadas, Marzo 31 de 1918
Rosalía R. de Boaghesi
 Tesorera

Crónica Social

Viajeros

De la asistencia, al Comisario Inspector de Policía del Chaco señor Venancio Cambeiro, acompañado de su esposa.
 —De Cerro Corá, el señor Pablo Bonifato.
 —De Bompland el señor Guido Lampugnani.
 Pasajeros de la. entrados por el vapor «La Edelira»: Paulino V. de Aldan, Catalina Venderger, José Vella, Sra. de Vella, Carlos Vella, Arturo Vella, Guillermo Reid, Venancio Cambeiro, Sra. de Cambeiro, H. Z. de Vidal, María Vidal y dos pasajeros de 2.a

Concierto

El profesor de piano señor F. Margets Esteve que dirige el Instituto Fontova, recientemente instalado en esta ciudad, proyecta un concierto a realizarse en el Teatro Español. El profesor nombrado cuya competencia en mater musical hemos sentido ponderar, se propone por ese medio hacerse conocer del público poseído, ejecutando un seleccionado programa.
 Nos complace llevar al conocimiento público la noticia, ya que ella brindará la oportunidad de juzgar al profesional que nos ocupa, de cuya capacidad tenemos los mejores informes.

—Nos complace llevar al conocimiento público la noticia, ya que ella brindará la oportunidad de juzgar al profesional que nos ocupa, de cuya capacidad tenemos los mejores informes.

Recreo Posadas

Mañana se dará en este Cine, una interesante función de biografía, exhibiendo hermosas e interesantes películas.

NOTICIAS VARIAS

Biblioteca Popular

SU PERSONERÍA JURÍDICA

Por decreto del Ministerio de Justicia que lleva fecha 28 de Mayo, se ha concedido la personería jurídica a la Biblioteca Popular de esta ciudad, la que se venía gestionando desde hace tiempo.

Foot-Ball

Como ya hemos anunciado, mañana a las 2 de la tarde, se jugará en Encarnación un partido amistoso de foot-ball entre los primeros teams del Club Atlético Posadas y Liga Encarnación.
 Sabemos que existe entusiasmo por presenciar este segundo match y que asistirán algunas familias de esta ciudad.

Sobre la gran ofensiva

OPINIONES EXTRANJERAS

El corresponsal de Daily Chronicle, telegrafía a ese diario: Nuestros hombres se retiraron de posición a posición, sin dejar nunca de hacer fuego.

El hecho de que nuestras pérdidas son tijeras, comparadas con las que sufrió el enemigo, es un punto esencial.

¿Qué ha ganado, pues, el kronprinz? Una propaganda abortadora, opuesta a su extensa lista de fracasos.

En lo que se refiere a la posición de la línea del Aisne, ya sea para la defensiva o bien para la ofensiva, no para el enemigo más fuerte que la del Atlante, con las colinas de León a su retaguardia.

AGENTE MARÍTIMO
 DESPACHANTE DE ADUANA
 IMPORTADOR

RICARDO GONZALEZ PEREYRA

EXPORTADOR—COMISIONISTA
 Y CONSIGNATARIO (MISIONES)

POSADAS

Mitando mucho más lejos que el kronprinz el conjunto del esfuerzo alemán ¿qué es el resultado de la jornada?

El éxito no fortifica ni protege el fianco Sur del enemigo. Contra ese pequeño y teórico beneficio, hay que contar una seria dispersión de fuerzas: tres vastos teatros de ofensiva han sido abiertos, los cuales se extienden desde más allá de Yprés, hasta alrededores de Reims. Ninguno de ellos puede ser ahora descuidado, todos deben ser alimentados de acuerdo con la norma que exige una proporción de pérdidas constantemente más elevada que la de los aliados, que se hallan a la defensiva.

Se desea alquilar

Una casa en lugar céntrico que tenga de a cuatro pisos y que sea habitable. Informar a esta imprenta.

Instituto Musical Fontova

SUCURSAL POSADAS

Director: F. Margets Esteve

Certificados y Diplomas otorgados en esta localidad, personalmente por el Director general concertista León Fontova. Primer premio del Conservatorio de Bruselas. Está abierta la matrícula provisoriamente calle Santa Fé N.º 885.

Se vende

La acreditada Fotografía "DORREGO" de Adolfo Rossi y Cía.

Calle San Lorenzo entre las de San Martín y Sarmiento

Remate Judicial

Por Jacobo M. Wahnish

En el pueblo de Bompland del Territorio de Misiones

El domingo 9 de Junio de 1918 rematará por orden del Sr. Luis Wahnish síndico liquidador del concurso de quiebra de los Sres. A. Zapelli e hijos, ciertos autos se tramitan ante el Juzgado Letrado del Territorio a cargo del Dr. Domingo Sasso, secretario del señor Luis Cordeiro, todas las existencias de mercaderías, muebles y útiles cuyo detalle se publicará oportunamente en folletos. Las mercaderías y muebles y útiles están en exhibición todos los días de 9 a 11 a. m. Comisión el 10 % a cargo del comprador. Señala sin excepción. Por más datos a mi escritorio.

Jacob. M. WAHNISH

Rematador Público

Fonda y Hospedaje

Ha sido inaugurado en San Ignacio un establecimiento moderno de fonda y hospedaje, donde los viajeros encontrarán toda clase de comodidades. Será atendido por su dueño Anuarrio Blanco, antiguo vecino de dicho pueblo.

De ocasión

Se venden las siguientes herramientas agrícolas: 1 Rastra de 8 discos. 1 Bastro de uno a tres cilindros. 1 Sembradora de grano. 1 Balde volador con cadena. 1 Balancín para tres caballos pataado. 1 Balancín de uno a tres caballos automáticos. Todos los útiles se hallan en buen estado. Para informes acudir a esta Administración.

Se compra

Se compra una jardinería en buen estado. Ofertas a Central Telefónica.

LA GUERRA EUROPEA

LA OFENSIVA ALEMANA

Violenta batalla en todo el frente — Bombardeo de hospitales — Avance tentón — 500.000 bajas alemanas — Explosión en una fábrica de municiones — Las operaciones en el frente italiano — Los deseos del príncipe de Montenegro — Embajador alemán a Rusia — Arresto de espías.

OTRAS NOTICIAS

ARGENTINA

Buenos Aires junio 1.— Llegó la embajada inglesa que preside Mr. Bussen. Se le hizo una gran manifestación.

Hoy será recibida en audiencia por el presidente de la República. La ciudad se halla embalsamada.

Buenos Aires, junio 1.— El lunes volverá a reunirse la Cámara de Diputados.

Buenos Aires, junio 1.— El gobernador Oroño ha desmentido que hayan surgido divergencias con el Presidente de la República y oijo que entre ambos reina la más cordial amistad.

EUROPA

FRANCIA

La ofensiva alemana — Siguen los grandes combates.

Paris, junio 1.— El comunicado oficial publicado anoche dice lo siguiente:

La batalla continúa con violencia en igual conjunto en todo el frente del oeste.

En la región de Soissons, mantenemos todas las posiciones, lo mismo que las de las orillas del Aisne.

En el frente norte el enemigo atacó con grandes fuerzas, siendo rechazado completamente.

Nuestros aviadores derribaron cinco aeroplanos alemanes en los diversos combates aéreos.

Los aviadores alemanes bombardearon los hospitales donde se encuentran por decenas los enfermos del ejército de la Unión.

40 divisiones alemanas han sido lanzadas contra Reims y Soisson sin éxito apreciable.

Asciende a unos 200 mil soldados alemanes los empleados contra Reims y Soissons.

Los franceses y británicos a pesar de la enorme presión solo evacuaron las posiciones de la primera línea.

El enemigo ha enviado a la lucha 260 divisiones y hay so-

guridad matemática de que el minimum de pérdidas por cada división alcanza término medio a 2.000 bajas por cada una, lo que daría un total de 500 mil hombres.

El enemigo emplea en grandes cantidades los gases asfixiantes. Los franco británicos resisten las avalanchas alemanas sin abandonar las posiciones.

DINAMARCA

Copenhague, junio 1.— Audiencia que se originó una explosión en la fábrica de municiones de Bitterfield (Alemania) causando numerosas víctimas.

ITALIA

Roma, junio 1.— Infórmase lo siguiente sobre la lucha de las operaciones:

En la región de Tonale los combates continúan con violencia.

Aumentó la intensidad del cañoneo en la región de Adamallo.

Al sur del ventisquero de Presna rechazamos varios ataques. Fracasaron las tentativas enemigas de practicar reconocimientos en la zona del Piave.

Los aviadores italianos bombardearon los campamentos enemigos.

Roma, junio 1.— El príncipe Pedro de Montenegro, manifestó el deseo de ir al frente italiano a pelear como simple soldado.

RUSIA

Petrograd, junio 1.— El nuevo embajador alemán en Rusia, ha presentado sus credenciales al presidente del Comité Ejecutivo de los soviets.

Ambos funcionarios manifestaron la creencia de que sería garantida la paz.

Petrograd, junio 1.— El señor Kakosky será nombrado nuevo embajador ruso en Constantinopla.

SUIZA

Zurich, junio 1.— Han sido arrestados por la policía 214 espías austriacos y alemanes que se ocupaban en conspirar.



Avisos Profesionales

Luis Cordero
Escribano Público

Avisa al comercio y al público que ha abierto su Registro de contratos públicos en el Hotel Paris, donde atiende de 1 a 7 p. m. todos los días hábiles

Lorenzo R. Piñero

ESCRIBANO NACIONAL

Atiende al público de 1 a 6 p. m.
BOLIVAR 322

Sanatorio de Cirujía

Dr. Manuel Urbietta
Médico-Cirujano

POSADAS Calle Bolívar N.º 410 esq. Dr. Arce
Teléfono 104

Admite enfermos que puedan ser operados y asistidos por los Sres. Médicos de la localidad.

Dr. Antonio Aquino
CIRUJANO DENTISTA

CONSULTAS: — de 7 1/2 a 12 p. m.
Calle Sarmiento N.º 276
CASA DE BARTHE (altos).

Juñía B. de Blanco

Partera diplomada en la Universidad de Buenos Aires

Bolívar 538. Teléfono N.º 25

ACADEMIA MUSICAL

“BAUZA”

Desde la fecha se ha reabierto esta Academia, lo que se pone en conocimiento del público a los efectos de que los interesados en estudiar, sepan dónde recurrir.

Los alumnos se preparan en combinación con los Conservatorios de Buenos Aires, para que puedan rendir allí.

Dr. Juan Parola

MÉDICO-CIRUJANO

Especialmente: Vías urinarias, señoras y niños.—Consultas de 8 a 10 a. m. y de 3 a 5 p. m.—Calle Bolívar entre 25 de Mayo y 3 de Febrero

Dr. Macedonio Fernández

ABOGADO

Estudio: LAVALLE 560
BUENOS AIRES

Redactará escritos y consultas que le sean solicitados por correo

Barraca ‘Villa Lanús’

Acopio de frutos del país, Curoes, Lana, Cerda, etc. Bañadero para Haciendas — y pastoreo para ídem—
COMPRA Y VENTA DE HACIENDAS

Se dan baños de “Caracter Oficial”

con intervención de la Oficina de Extinción de la Garrapata de Concordia
Dirigirse al Sr. Leopoldo V. Lanús—Teléfono N.º 77.

Reservado para el

“Hotel Misiones”

‘Casa Grabulosa’

BOLIVAR 235-87—AL LADO DEL TEATRO ESPAÑOL

PELUQUERIA de PRIMER ORDEN

VISITEN SU ANEXO

Juquetes: Colosal surtido, renovado continuamente con las ÚLTIMAS CREACIONES.

Bombones y Caramelos: Siempre frescos con el surtido más extenso y variado jamás conocido

Para regalos y fiestas: Objetos artísticos, Ramos bautismo, ensamiendo; bandejas, servilletas, bolsitas.

MIEL DE ABEJA ESPECIAL

Una visita lo será de utilidad

LEMA: Vender mucho pero barato

EL CLIENTE HACE EL ARTICULO EL ARTICULO HACE EL CLIENTE

Dice un sabio:

Si gastas menos de lo que ganas, encontrarás la piedra filosofal . . .

Digo yo:

La selección, calidad y precio de mis artículos, es una economía . . .

M. Meseguer

Bolívar 266

Recreo Posadas - Cinema

DOMINGO

Matinée a las 5 en punto

con grandes obsequios

A una visita invitamos a nuestros clientes — y al público en general. —
Haganla a la **MUEBLERÍA EUROPEA** y tendrán la satisfacción de admirar el nuevo surtido de Muebles de todos los estilos. Últimas creaciones en lo que hay de más moderno.
REGIEMENTE RECIBIDO



ALFOMBRAS SURTIDO COMPLETO. COLECCION DE OBSEQUIOS PARA CASA MIENTOS, ENCONTRARÁN EN LA MUEBLERÍA «LA EUROPEA» DE
P. Chapov y Girson.—Posadas-Misiones

De Gran Interés

SENSACIONAL INVENTO EN LAS HELADERAS NUEVO SISTEMA
JOSÉ TOMASELLI MILANESE

Comunico al público en general que me fué otorgada por el Sr. Gobierno la Patente de invención bajo el N.º 13888 por diez años, como también ha sido concedida la Marca bajo el N.º 51660 con fecha 18 de Febrero.

Se advierte a los señores interesados que con este sistema de mi exclusiva invención refrigerantes para las heladeras por el cual se obtiene sobre todos los demás sistemas de heladeras existentes, 8 grados de temperatura más fría y el 71 1/3 de economía en hielo. Hoy que tener su cuenta que en todas las confiterías, hoteles, etc. para refrigerar las heladeras, gastan de 1 a 5 pesos diariamente. Yo le digo que Ud. gastará 3 pesos con 50 cts. al día en 6 meses Ud. con su vieja heladera ha gastado 630 pesos, y si Ud. retira su heladera con el sistema José Tomasselli Milanes, pagará 1 peso diariamente y 180 pesos en 6 meses, obteniendo una economía de 450 pesos con 45 centavos, que durante el primer año con la economía que Ud. ha hecho pagará el gas de la refriera, sobrándole mucho dinero.

Toda clase de heladeras de cualquier capacidad, sea para hoteles, hospitales, vapores, confiterías y familias en general, aprovecho el tiempo fresco para reformar su heladera que le será de gran economía. (Atención) Para reformar una heladera grande marca José Tomasselli Milanes, se necesita el primer día 4 barras de hielo de 12 kilos cada una, al día siguiente Ud. usará una barra de hielo, y así trabajará todos los días de ese modo, se obtiene una temperatura de frío permanente. Con 4 o 5 pedras de hielo dentro del depósito de diferente tamaño. Una barra de hielo le habrá durado 60 horas. Exito garantido. Lo mismo en la heladera china para familia se gastará de 30 a 25 centavos diariamente.

Taller: Santiago del Estero, N.º 370.
JOSÉ TOMASELLI MILANESE.

Se desea vender

Por motivos de dar mayor impulso a la nueva industria, el señor José Tomasselli Milanes piensa instalar su carpintería, mueblería y fábrica de heladeras, vendiendo al efecto su propiedad consistente en un terreno que mide 25 metros de frente por 46 de fondo, con árboles frutales, jardín, pozo con agua permanente, una casa de tabla machihembrada de tres piezas con piso de ladrillo, cocina y horno para hacer pan.

Para tratar, en la misma casa, Santiago del Estero N.º 370, de 3 a 5 p. m.—Toda los perfectos.

Hermosas Vistas

DE Posadas

señales y en Abones de 15, \$ 1
Librería del Colegio
Núñez, Gibaja, Martínez y Cia.
Lútz Hermanos

Se desea alquilar

Para primeros o mediados del mes entrante se desea alquilar casa céntrica con dos o tres piezas y local para pequeño negocio.
Informes a esta administración.

FAMILIA

Se desearía una familia de colonos para darlo una medianía en un lote de 110 hectáreas situadas en la Colonia Bramand. Hay 10.000 plantas de yerba mate que dan fruto, las que entran en la medianía. Por informes dirigirse a esta Imprenta.

‘La Armonía’
Carpintería y Herrería

DE **León L. Christin**
Calle Colón esq. Sa ntiago del Estero (Cerca del Palomar)

Se hacen toda clase de trabajos pertenecientes a otros ramos y Planos y Presupuestos etc.

Se alquila Casas cómodas e higiénicas frente a la plaza 28 de Mayo
Tratar con **Vicente Gentile**

DE OPORTUNIDAD

Juguetes para niños

Juegos de Salón, Tómbolas,
— Loterías y Caballitos —

Vende: la ‘Librería del Colegio’ a precios económicos

“Café Paulista”

RECIBIÓ

Papas del Mar del Plata a \$ 2.70 los 10 kilos



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

ÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENERALES y reciben constantemente nuevos surtidos. — Venden a precios módicos y prestan atención a sus clientes: condiciones que hacen muy recomendable esta casa.

Posadas = Plaza 9 de Julio esquina Colón y Bolívar = Mision

Empresa de Navegación JACOBS N HERMANOS

Nuevo itinerario del rápido vapor CUNATAY entre Posadas y Cárpus desde el 1° de Junio de 1918, con pasajeros y encomiendas únicamente. Salidas de Posadas: los Lunes, Miércoles y Viernes, a las 8 a. m. y regresando a Cárpus a las 2 p. m. — Regresando de Cárpus los Martes, Jueves y Sábados a las 8 a. m., llegando a Posadas a las 11.45 a. m.

Los Domingos la lancha CUNATAY hará un viaje redondo en el día: San Ignacio, saliendo de Posadas a las 7 a. m. y regresando a las 8 p. m. — Las encomiendas se reciben a bordo y en nuestro escritorio.

También se expiden para ese viaje boletos de recreo con un descuento del 50%.

CARNICERÍA "LA POPULAR" DE JOSÉ HUMMEL

Instalada en el centro de la ciudad frente al «Alma en Popular». Establecimiento ajustado a las más esmeradas condiciones de higiene.

Venta de carne gorda, despachada por cortadores competentes.

Se atiende al público con el mayor esmero y tiene establecido reparto a domicilio.

Chacras

En la Estancia y Colonia "Santa María"

Se arrienda chacras a \$ 1.— m/n por hectárea y por año. También se vende lotes a largos plazos. Títulos perfectos

Por más datos dirigirse a:

Parish & Simmelhag.

Concepción de la Sierra y a Eduardo R. Bianchi, Posadas.

"Farmacia del Pueblo"

DE
Lindolfo C. Monzón
FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO

Sueros Artificiales

ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS CERRADAS A LA LÁMPARA

SURTIDO COMPLETO DE DROGAS

PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS

Oxígeno puro

Prescripciones médicas preparadas con toda proficiencia por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara "606"

Registro de las Rocetas Hevando con la mayor exactitud para cuando se ofrecen repelentes EQUIDAD EN LOS PRECIOS

Aparatos, útiles y productos fotográficos Buenos Aires esquina Sarmiento

Arreglo de Quintas y Jardines

Cobrando precios módicos, se arreglan Quintas y Jardines. Diríjase por datos a esta administración

Ferro Carril Nodr Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

SALIDA DE POSADAS

Miércoles..... a las 8.50 p. m.
Sábados..... a las 8.50 p. m.

LLEGADA A POSADAS

Sábados..... a las 6 a. m.
Miércoles..... a las 6 a. m.

LEON R. NABOULET
Rue Bolivar 546

Se vende

Un tomo del Diccionario Enciclopédico Seguí fuerosamente encuadernado. Corresponde al tomo VI letra D. Por datos, ocurrir a esta administración.

LE JOURNAL FRANÇAIS

Organe défenseur des intérêts français en Amérique du Sud

TARIF D'ABONNEMENT

Par mois..... \$ 2.20
Par trimestre..... 6.50
Par semestre..... 12.—
Par an..... 24.—

Les abonnements sont payables d'avance et partent du 1er, et du 15 de chaque mois. Agent à Posadas.

"El Año en la Mano"

ALMANAQUE 1918

Verdadera enciclopedia de la vida práctica. Relatos y novedades de tanto interés. Se vende en la Librería del «Colegio» a \$ 7 el ejemplar.

"La Justicia en Misiones"

FOR LEÓN R. NABOULET

Un precioso y valiente libro de 289 páginas en el que se narran interesantes y curiosos episodios de la vida judicial en el Territorio. Precio del ejemplar \$ 2. De venta en la Librería del «Colegio».

Bompland

ALMACEN, FONDA HOTEL

DE

Guido Lampugnani

Mercaderías generales, compra-venta de frutos del país. Comodidades para pasajeros. Buena y sana cocina económica. Casa de material de propiedad frente a la Plaza, cerca de la Oficina de Correos y Telégrafos.

"LA TARDE"

Dirección, Redacción y Administración COLÓN Y SARMIENTO

Condiciones de la Suscripción Adelantada:

TÉRMINO	Ciudad	Interior	Exterior
Por mes.....		1.40	
« trimestre.....		4.—	
« semestre.....		7.50	
« año.....		15.—	
Número suelto.....		0.10	
« atrasado.....		0.20	

Para todo lo referente a avisos, solicitudes de publicaciones de propaganda de cualquier índole comercial, solicítense a la Administración informes sobre tarifas, indicando extensión y lugar en que deseen sus publicaciones.

Biblioteca Popular

Se avisa al público que desde la fecha registrá el siguiente horario: de 4 a 5 de la tarde (exclusivamente para mujeres) y de 7 a 9 de la noche.
El Bibliotecario.

Ocasión Vendo carro de playa con dos mulas— una yegua— un caballo y un sulky.
A. DE NEGRI, — calle Bolívar 265.

Club Atlético Posadas

La secretaría de este centro deportivo comunica a todas las asociaciones e instituciones que cultivan el fútbol de la localidad que se prohíbe terminantemente jugar en el field social sito en la manzana núm. 142 sin un permiso especial de esta secretaría, so pena de ser desalojado del field.
Posadas, Mayo 15 1918.
EL SECRETARIO

Exitos Editoriales

Libros y Novelas de grandes autores

Extracto del Catálogo General de la

'LIBRERIA DEL COLEGIO'

Colón y Sarmiento

Eduardo Gutiérrez

Renombrado autor argentino
a \$ 0.70 centavos el tomo

- «El Jorobado» — «Astucia Negra»
- «El Chacho»
- «Los Montoneros» — «El Restaurador»
- «La muerte de un Héroe»
- «Domingo Rivadavia»
- «Infamias de una Madre»
- «Los hermanos Barrientos»
- «El tigre del Quequén»
- «Juan Manuel de Rosas» — «La Mazorca»
- «Una tragedia de 12 años»
- «El Pañal del tirano» — «Los siete Bravos»
- «La muerte de Buenos Aires»
- «Hormiga Negra» — «Siluetas Militares»
- «El asesinato de Alvaros»
- «Los enterrados vivos»
- «Amor Fuerte» — «Santos Vega»
- «Una amistad hasta la muerte»
- «Juan San Patrón» — «Pastor Luna»
- «Juan Cuello» — «El Mataco»

Alejandro Dumas

a \$ 1.30

- «Los tres Mosqueteros»
- «Veinte años después»
- «El vizconde de Bradalogi»

Nick Carter

a \$ 0.50 el tomo

- «La mano misteriosa»
- «La cuadrilla de espías»
- «Los monederos falsos»
- «El discípulo del Diablo»
- «La hija del muerto»
- «El ladrón de levita»
- «La traición del tutor»
- «El muerto vivo»
- «Astucia y Crimen»
- «La orden de la Serpiente»
- «La cuadrilla de espías»

Posadas - Misiones



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES